



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

指導を受けながらボールを投げる児童
|| 浜松市南区の市立砂丘小 (写真の一部を加工しています)



正しくボール投げよう 砂丘小 ヤマハ野球部OBら指導

浜松市南区の砂丘小で11日、児童の投球力向上を目的とした特別講座が開かれた。ヤマハ野球部OB会などでつくる「ジュニア野球を指導する会」(大場勝会長)のメンバーの指導を受け、全校児童約80人が正しいボールの投げ方を学んだ。児童は柔らかいボールを使い、体を横に向ける、足を上げる、ステップして投げるといった三つのポイントを意識しながら投球を繰り返した。3年の杉本達希さん(9)は「いつもより、ボールを遠くに投げられた。記録を創るのが楽しみ」と笑顔で話した。(浜松総局・足立健太郎)

① 児童はボールの投げ方を誰に教えてもらいましたか。

2020年9月13日朝刊
西部版

[]

② 正しいボールの投げ方の「3つのポイント」を記事から読み取って書きましょう。

[]
[]
[]

③ 正しいボールの投げ方を身に付けると、今までと何が違ってくると思いますか。

[]

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校(中学年・高学年)～中学校/保健体育)

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

指導を受けながらボールを投げる児童
 浜松市南区の市立砂丘小 (写真の一部を加工しています)



正しくボール投げよう 砂丘小 ヤマハ野球部OBら指導

浜松市南区の砂丘小で11日、児童の投球向上を目的とした特別講座が開かれた。ヤマハ野球部OB会などでつくる「ジュニア野球を指導する会」(大場勝会長)のメンバーの指導を受け、全校児童約80人が正しいボールの投げ方を学んだ。児童は柔らかいボールを使い、体を横に向ける、足を上げる、ステップして投げるといった三つのポイントを意識しながら投球を繰り返した。3年の杉本達希さん(9)は「いつもより、ボールを遠くに投げられた。記録を創るのが楽しみ」と笑顔で話した。(浜松総局・足立健太郎)

① 児童はボールの投げ方を誰に教えてもらいましたか。

2020年9月13日朝刊
 西部版

[**ジュニア野球を指導する会(のメンバー)**]

② 正しいボールの投げ方の「3つのポイント」を記事から読み取って書きましょう。

[**体を横に向ける。**]

[**足を上げる。**]

[**ステップして投げる。**]

③ 正しいボールの投げ方を身に付けると、今までと何が違ってくるとおもいますか。

[**(例) ボールを遠くまで投げられるようになる。**
きれいなフォームで楽に投げられるようになる。 など]

年 組 名前